

Jahresbericht 2022

Kurzfassung

Das Jahr 2022 war zu Beginn des Jahres noch von der Coronapandemie geprägt, in der eine aktive Vereinsarbeit kaum möglich war. In der Folge der Pandemie musste das von CoRazón e.V. unterstützte Projekt Centro Abierte Rayito de Luz schließen und wurde nicht wiedereröffnet. Für die Vereinsarbeit bedeutete dies im Jahr 2022 v.a. nach neuen Möglichkeiten der Unterstützung und Zweckverwirklichung zu suchen.

Dies gelang glücklicherweise. Da zwei neue Projekte gefunden werden konnten, wurden diese in der zweiten Jahreshälfte finanziell unterstützt und auch die Freiwilligenvermittlung wurde wieder gestartet.

1. Mitglieder, Stammtische, Treffen, Versammlung

- im Oktober: Treffen von Kathrin Schlottbom mit Vertretern des neuen Projektes Corporación El Arca in Santiago de Chile
- 12.11.2022: Treffen von Vorstands- und Vereinsmitgliedern von CoRazón e.V. mit Luisa, einer Vertreterin von El Arca in Hamburg
- mehrere (virtuelle)Stammtische zum Austausch
- satzungsgemäße Mitgliederversammlung am 27.11.2022.

2. neues Projekt Corporación El Arca

- Einrichtung in Santiago de Chile, die geflüchtete und Migrantenfamilien als erste Anlaufstelle aufnimmt, für wenige Wochen eine Unterkunft und Verpflegung zur Verfügung stellt, die Familien betreut und bei der Integration bzw. Suche einer Wohnung und Arbeitsstelle unterstützt.
- In 2022 fanden mehrere Besprechungen mit den Verantwortlichen der Corporación El Arca statt, um diese und das Projekt näher kennenzulernen, auch wenn einzelne Personen bereits in anderem Zusammenhang persönlich bekannt waren.
- Nach einer positiven Beurteilung des Projekts entschied CoRazón e.V., zukünftig das Projekt Corporación El Arca finanziell zu unterstützen. Auch die Vermittlung von Freiwilligen in das Projekt und damit eine personelle Unterstützung ist vorgesehen.
- In 2022 erhielt El Arca eine Spende in Höhe von 10.000 €.
- Ab Oktober wurde der Freiwillige Jakob Bex für seinen Einsatz ab Ende Januar 2023 im El Arca vorbereitet.

3. neues Projekt C.A.S.A

- Schülerprojekt einer der deutschen Schulen in Santiago de Chile mit dem Ziel einfache Holzhäuser für Bedürftige zu beschaffen und aufzubauen.
- In 2022 fanden mehrere Besprechungen mit den Verantwortlichen von C.A.S.A. statt, um diese und das Projekt näher kennenzulernen.
- Nach einer positiven Beurteilung des Projekts entschied CoRazón e.V., zukünftig das Projekt finanziell zu unterstützen.
- In 2022 erhielt C.A.S.A. eine Spende in Höhe von 5000 €.

4. Öffentlichkeitsarbeit

- Newsletter im Januar 2022, zum 01. Mai 2022, im September 2022 und zum Jahreswechsel 2022/2023.
- Infostand beim Herbstzauber in Burghaun am 23.10.2022